
RESUMEN ASAMBLEA 10 DE DICIEMBRE 2016 

 
SE DIO INICIO A LA ASAMBLEA A LAS 10:00 HRS, CON UN TOTAL DE 3989 VOTOS INSTALADOS. 

 
1.  LISTADO DE ASISTENCIA, DESIGNACION DE ESCRUTADORES Y VERIFICACIÓN DE QUÓRUM. 
A LAS 10:02 HRS. SE DESIGNAN A LA SRA. JUDITH BARRIOS Y LA SRA. LETICIA RUELAS COMO ESCRUTADORES DE LOS VOTOS 
Y SE DECLARA UN QUÓRUM DE 3989 VOTOS QUE REPRESENTAN EL 58% DEL PADRÓN. 
 
2.  REPORTE DE LA MESA DIRECTIVA SOBRE SUS ACTIVIDADES DURANTE EL PERIODO ENERO-SEPTIEMBRE 2016. 
EL PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA, EL SR. JORGE KAUFER, DA LECTURA AL REPORTE DE ACTIVIDADES DE LA MESA 
DIRECTIVA DURANTE 2016, ABORDANDO TEMAS TALES COMO INGRESOS, SEGURIDAD, INVERSIONES, EVENTOS, 
SEGUIMIENTO DE TEMAS SOLICITADOS EN LA ASAMBLEA 2015, PROBLEMAS CON LA RECOLECCIÓN DE BASURA, PLANES 
PARA 2017, EXTENDIENDO SU AGRADECIMIENTO A LA MESA DIRECTIVA, COMITÉ DE VIGILANCIA Y TRABAJADORES DE LA 
ASOCIACIÓN DE COLONOS. SE REALIZAN ALGUNAS PREGUNTAS POR PARTE DE LOS ASISTENTES LAS CUALES SE 
RESPONDEN POR PARTE DEL PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA Y EL SR. ARMANDO RINCÓN, GERENTE GENERAL DE LA 
ASOCIACIÓN DE COLONOS.  
 
3.  REPORTE DEL COMITÉ DE VIGILANCIA DURANTE EL PERIODO ENERO-SEPTIEMBRE 2016. 
EL GERENTE GENERAL DE LA ASOCIACIÓN DE COLONOS EXPLICA BREVEMENTE QUE EL REPORTE DEL COMITÉ DE 
VIGILANCIA AVALA LAS ACTIVIDADES DE LA MESA DIRECTIVA EXPUESTAS EN EL PUNTO ANTERIOR, POR LO QUE NO SE LE 
DA LECTURA AL MISMO PARA AGILIZAR LA ASAMBLEA, ESTANDO DE ACUERDO LOS ASISTENTES.  
 
4. PRESENTACIÓN DE LOS ESTADOS FINANCIEROS DEL PRIODO ENERO A DICIEMBRE 2015. 
EL SR. ARMANDO RINCÓN EXPLICA QUE ESTOS ESTADOS FINANCIEROS FUERON INCLUIDOS CON CARÁCTER INFORMATIVO 
Y NO ESTÁN SUJETOS A VOTACIÓN YA QUE FUERON APROBADOS EN LA ASAMBLEA CELEBRADA EL 16 DE ABRIL DE ESTE 
AÑO.  
 
5.  PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LOS ESTADOS FINANCIEROS DEL PERIODO ENERO-
SEPTIEMBRE 2016.  

EL SR. ARMANDO RINCÓN Y EL SR. JORGE KAUFER EXPLICAN LOS ESTADOS FINANCIEROS DEL PERIODO ENERO A 
SEPTIEMBRE 2016. ALGUNOS ASISTENTES EXPONEN ALGUNAS DUDAS LAS CUALES SON RESPONDIDAS Y ACLARADAS. NO 
HABIENDO MÁS DUDAS, SE PROCEDE A LA VOTACIÓN.    

SE APRUEBAN LOS ESTADOS FINANCIEROS POR UNANIMIDAD.  

6. PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA APOYAR ECONOMICAMENTE A LA ASOCIACIÓN 
TRANSFORMAR EDUCANDO. 
LA LIC. GRACIELA MALDONADO, DIRECTORA GENERAL DE TRANSFORMAR EDUCANDO, EXPONE LOS TRABAJOS QUE 
REALIZA LA ASOCIACIÓN QUE REPRESENTA ASÍ COMO LA IMPORTANCIA QUE ESTOS TIENEN EN EL DESARROLLO DEL 
POBLADO DE PUERTO AVENTURAS Y QUE INCIDEN DE MANERA POSITIVA EN EL COMPLEJO TURÍSTICO Y EN LA RIVIERA 
MAYA. DE IGUAL MODO EXPONE LAS DIFERENTES ACTIVIDADES QUE REALIZAN PARA RECAUDAR FONDOS ASI COMO LOS 
PATROCINADORES QUE TIENEN Y LA PETICIÓN QUE SE HACE A LA ASAMBLEA GENERAL ES LA DE INCLUIR EN NUESTRO 
PRESUPUESTO DE GASTOS 2017, 20 MIL PESOS MENSUALES LOS CUALES REPRESENTAN 3 PESOS AL MES POR VOTO PARA 
APOYAR A TRANSFORMAR EDUCANDO.  
 
SE APRUEBA LA PROPUESTA CON 3961 VOTOS A FAVOR Y 28 VOTOS EN CONTRA. 

7.  PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PRESUPUESTO DE GASTOS PARA EL PERIODO ENERO-
DICIEMBRE 2017 Y LA APROVACIÓN DE LA CUOTA PARA CUBRIRLO.  
EL SR. JORGE KAUFER EXPLICA LA PROPUESTA DE AUMENTO DE GASTOS EN UN 9% Y LAS CUOTAS PARA CUBRIRLO EN UN 
5%. DENTRO DE LO QUE SE PROPONE ADICIONAR A LOS RUBROS QUE YA SE MANEJAN, HAY UNA PROVISIÓN DE 10 MIL 
PESOS MENSUALES PARA QUE SEAN UTILIZADOS EN CASO DE QUE HAYA OTRA CONTINGENCIA CON EL SERVICIO DE 
RECOLECCIÓN DE BASURA. DE IGUAL MODO SE PROPONEN 2 GUARDIAS DE SEGURIDAD MÁS ASÍ COMO 3 PERSONAS MÁS 
EN LAS ÁREAS PÚBLICAS A PARTIR DE ENERO 2017, MÁS LOS 20 MIL PESOS QUE SE ACABA DE AUTORIZAR PARA APOYAR 
A TRANSFORMAR EDUCANDO. SE EXPLICA TAMBIÉN QUE LA DIFERENCIA QUE HAY ENTRE EL AUMENTO DE GASTOS (9%) 
Y EL AUMENTO DE CUOTAS (5%) LA CUAL REPRESENTA 55 MIL PESOS AL MES, SE PUEDE COMPENSAR CON EL EXCENDENTE 
EN LA COBRANZA QUE CADA AÑO SE TIENE Y DE LAS POSIBLES CUOTAS QUE SE PRETENDEN RECAUDAR DE PLANO 4. 
 
SE APRUEBA EL PRESUPUESTO CON 3872.5 VOTOS A FAVOR, 78.5 VOTOS EN CONTRA Y 38 ABSTINENCIAS.    



TABLA DE CUOTAS PROPUESTAS POR UNIDAD DE PAGO PERIODO 2017 

  2016 2017 Variación 

Lote Baldío 1.7200 1.80 5.00% 

Casa Habitación//Slip Marina 599.2900 629.25 5.00% 

Local Comercial ($ x mt2) 32.6000 34.23 5.00% 

Llave Hotelera 741.7000 778.78 5.00% 
 

8. PRESENTACIÓN DEL PROYECTO DE MODIFICIACIÓN DE LA SECCIÓN NO DESARROLLADA DEL CAMPO DE GOLF A UN 
PARQUE PARA PUERTO AVENTURAS. 
EL ARQ. ROMÁN RIVERA TOMA LA PALABRA PARA EXPONER SU PROPUESTA DE HACER UN PARQUE PARA LA COMUNIDAD 
EN LA SECCIÓN NO DESARROLLADA DEL CAMPO DE GOLF. ESTE PUNTO NO ES SUJETO A VOTACIÓN PERO SE PIDE EL 
CONSENSO DE LOS PRESENTES YA QUE SI ESTE ES POSITIVO, SE SEGUIRÁ ADELANTE CON EL PROYECTO. DESPUÉS DE 
VARIOS COMENTARIOS POSITIVOS Y ALGUNOS NEGATIVOS POR PARTE DE LOS ASISTENTES SE PIDIÓ LEVANTAR LA MANO 
A QUIENES NO ESTUVIERAN DE ACUERDO SIENDO ASÍ LA MINORÍA.   
 
9. PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBRACIÓN DEL PROYECTO DE LA NUEVA CASETA DE SEGURIDAD Y LAS 
CUOTAS PARA CUBRIRLO. 
EL SR. JORGE KAUFER EXPONE LA PROPUESTA DE AMPLIAR LA CASETA YA EXISTENTE Y CREAR 2 CARRILES NUEVOS DE 
ACCESO VEHICULAR ASÍ COMO DIGNIFICAR LAS CONDICIONES DE LOS GUARDIAS CON UN COMEDOR, VESTIDOR, BAÑOS 
Y DE PONER A MEJOR RESGUARDO LOS EQUIPOS DE VIDEO-VIGILANCIA. DESPUES DE VARIOS COMENTARIOS A FAVOR Y 
ALGUNOS EN CONTRA, SE PROCEDE A LA VOTACIÓN. 
 
SE APRUEBA LA PROPUESTA CON 2268.5 VOTOS A FAVOR, 1210 VOTOS EN CONTRA Y 510 ABSTINENCIAS. 
 
10. ELECCION DE LOS MIEMBROS DE LA MESA DIRECTIVA Y COMITÉ DE VIGILANCIA PARA EL PERIODO FEBRERO 2013 A 
ENERO 2015. 
SE PRESENTA LA PROPUESTA DE LAS PERSONAS QUE SE POSTULARON PARA FORMAR LA MESA DIRECTIVA Y COMITÉ DE 
VIGILANCIA PARA EL PERIODO 2017-2019 QUEDANDO COMO SIGUE: 
 

MESA DIRECTIVA 
 
PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA 
 

1. SR. JORGE KAUFER SHEIMAN 
 
SECRETARIO (A) 
 

1. SR. GUILLERMO LOBO 
 
TESORERO (A) 
 

1. SRA. IRMA I. RAMOS 
 
VOCALES 

 
1. SR. DANIELE GRACIS 

 
COMITÉ DE VIGILANCIA 
 

1. SR. CARLOS SUÁREZ 
2. ARQ. ROMAN RIVERA TORRES 
3. SR. TIMOTHY HOWARD 

 
SE APRUEBA CON 3982 VOTOS A FAVOR Y 7 VOTOS EN CONTRA 
 
11. ESPACIO PARA EXPONER ASUNTOS GENERALES. 



HABIENDO 4 PUNTOS REGISTRADOS EN ASUNTOS GENERALES SE LE RECUERDA A LOS SOLICITANTES QUE TENDRAN UN 
LAPSO DE 15 MINUTOS PARA EXPONER SU TEMA SIENDO ESTOS: 
 
TRES DE LOS CUATRO ASUNTOS GENERALES FUERON EXPUESTOS POR LOS SEÑORES KEVIN Y BEVERLY SCHRAB LOS CUALES 
SOLICITAN LO SIGUIENTE: 
 
1.- MOVER EL AREA DE ASCENSO Y DESCENSO DE TRABAJADORES UBICADA JUNTO AL CONDOMINIO LA PERLA HACÍA 
OTRA AREA. SE LES COMENTA QUE SE REVISARÁ EL TEMA PARA DAR UNA MEJOR UBICACIÓN A DICHA ÁREA. 
 
2.- SEÑALIZAR Y DELINEAR MEJOR EL PASO PEATONAL INTERNO JUNTO A LA CASETA DE SEGURIDAD. SE LES MENCIONA 
QUE SE ATENDERÁ LA PETICIÓN A LA BREVEDAD.  
 
3.- QUE EL CEBIAM REGRESE A PUERTO AVENTURAS PARA EL CONTROL ANIMAL. SE LES HACE INCAPIE EN QUE DEBIDO AL 
CAMBIO DE ADMIISTRACIÓN MUNICIPAL SE PERDIÓ EL APOYO QUE SE RECIBÍA, PERO YA ESTABAMOS CONSIGUIENDO 
CON LA NUEVA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL QUE VENGAN NUEVAMENTE A APOYARNOS.   
 
EL ASUNTO NÚMERO 4 FUE EXPUESTO POR EL SR. OCTAVIO DEL RIO Y FUE EL SIGUIENTE:  
 
4.- VECINOS DE LA CALLE B. CHEMUYIL VS SR. JORGE KAUFER Y ACTUAL ADMINISTRACIÓN; ANTECEDENTES Y AVANCES. 
EL SR. DEL RIO EXPONE QUE EL SR. KAUFER HACE USO INDEBIDO DE SU VIVIENDA UBICADA EN LA CALLE B. CHEMUYIL YA 
QUE LA TIENE DIVIDIDA EN 2 SECCIONES Y RENTA LA PARTE DE ARRIBA Y ÉL YA HA PUESTO UNA QUEJA EN EL 
AYUNTAMIENTO. LA ADMINISTRACIÓN DE LA ASOCIACIÓN DE COLONOS LE ENSEÑA UN DOCUMENTO EMITIDO POR EL 
AYUNTAMINTO EL CUAL MENCIONA QUE DESPUÉS DE UNA REVISIÓN NO SE ENCONTRÓ IRREGULARIDAD ALGUNA. EL SR. 
DEL RIO MUESTRA QUE TIENE EN SU PODER UNA ESCRITO POR PARTE DE LA ACTUAL ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL EN EL 
CUAL SE MENCIONA QUE SI PROCEDE LA QUEJA. SE LE COMENTA QUE DICHO ESCRITO NO HA LLEGADO A LA ASOCIACIÓN 
DE COLONOS Y QUE MIESTRAS QUE ESO NO SUCEDA, NO PROCEDE.  
 
SE EXPONE UN ÚLTIMO TEMA QUE NO ESTABA REGISTRADO, EL CUAL ES PRESENTADO POR LA SRA. FANNY CABALLERO, 
QUIEN EXPONE LA PROBLEMÁTICA QUE HAY EN LOS TOWN HOUSES EN LA MANERA DE COBRARLES LAS CUOTAS DE 
MANTENIMIENTO. EL SR. ARMANDO RINCÓN LE COMENTA QUE SE PUEDE REVISAR EL TEMA Y QUE POR FAVOR DE 
ACERQUE NUEVAMENTE A LAS OFICINAS DE LA ASOCIACIÓN PARA BUSCAR UNA SOLUCIÓN.   
 
12. DESIGNACIÓN DE LA PERSONA QUE SE ENCARGARÁ DE LA ELABORACIÓN DEL ACTA DE ASAMBLEA Y DE SU 
PROTOCOLIZACIÓN. 
NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR, LOS MIEMBROS DE LA MESA DIRECTIVA DESIGNAN AL GERENTE, SR. 
ARMANDO RINCON NAVARRETE PARA QUE COMPAREZCA ANTE EL NOTARIO PUBLICO DE SU PREFERENCIA PARA 
PROTOCOLIZAR EL ACTA DE ESTA ASAMBLEA Y PROCEDER A SU REGISTRO, DANDO POR CLAUSURADA ESTA ASAMBLEA A 
LAS 14:45 HORAS. 
 
 
ATENTAMENTE 
SR. JORGE KAUFER SHEIMAN 
PRESIDENTE MESA DIRECTIVA 

 

 


